
ATA DA DÉCIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE SERVIÇOS 
PÚBLICOS,  OCUPAÇÃO  DO  SOLO,  SAÚDE,  ASSISTÊNCIA SOCIAL,  EDUCAÇÃO, 
ESPORTE,  CULTURA  E  TURISMO  DA  CÂMARA  MUNICIPAL  DA  ESTÂNCIA 
TURÍSTICA DE  IBITINGA. Em  26  de  junho  de  2025,  às  8h30,  na  Unidade  da  Câmara 
Municipal,  localizada a Rua Prudente de Morais,  número 971,  centro – foi  realizada a décima 
primeira  reunião  ordinária  da  Comissão  de  Serviços  Públicos,  Ocupação  do  Solo,  Saúde, 
Assistência  Social,  Educação,  Esporte,  Cultura  e  Turismo.  Estavam presentes  o  Vereador  José 
Rocha  (Presidente),  o  Vereador  Murilo  Bueno  (Secretário)  e  o  Vereador  Célio  Aristão  (Vice-
Presidente).  Aberta a  presenta reunião,  cumpre informar que foi  apresentada e assinada Ata da 
reunião extraordinária do dia 3/6. Não teve a reunião do dia 5/6 por falta de pauta. Foi também 
apresentada e assinada Ata da reunião do dia 12/6. A reunião do dia dia 19/06 não será realizada por  
ser FERIADO. A Comissão continua aguardando resposta do ofício 127/2025 para a Prefeitura 
solicitando informações – prazo 7/6, referente ao PLC 6/2025, que a comissão já concluiu análise e 
emitiu parecer. Em 13/6 foi expedido ofício 149/2025 para o Presidente da Câmara indagando sobre 
cumprimento  da  Lei  4.174/2015  -  Denominação  das  ruas  –  prazo  vence  em 28/6.  Em 10/6  a 
Comissão  protocolou  Indicação  –  INDICAÇÃO  Nº  455/2025 -  INDICAM  À  SECRETARIA 
MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO A DIVULGAÇÃO SEMANAL DO CARDÁPIO DA MERENDA 
ESCOLAR  NAS  UNIDADES  ESCOLARES  DO  MUNICÍPIO.  Em  23/6  a  INDICAÇÃO  Nº 
455/2025  foi  respondida.  Em  análise  a  Comissão  decidiu  por  apresentar  Requerimento  de 
Informação sobre o assunto,  fazendo várias  indagações sobre o assunto.  Em 10/6 a Comissão 
protocolou  Requerimento  nº  437/2025  -  REQUERENDO  INFORMAÇÕES  DO  EXECUTIVO 
MUNICIPAL ACERCA DOS CARGOS DOS SERVIDORES PÚBLICOS QUE SE ENCONTRAM 
NAS REFERÊNCIAS NºS 5,  6  E 7,  BEM COMO ESTUDOS SOBRE A VIABILIDADE DE 
RECLASSIFICAÇÃO  PARA AS  REFERÊNCIAS  8,  9  e  10.  Aguardando  o  Vereador  Murilo 
reavaliar  o  Requerimento  e  se  preciso  for  refazer  o  Requerimento  para  substituir  ao  que  foi  
protocolado. Em 18/6 retornou a Comissão o PLC 7/2025 para análise da Emenda 2, pelo relator 
Murilo. Em 24/6 a Comissão recebeu o seguinte projeto e o Presidente nomeou o relator:  PLO 
78/2025 – Vereador José Rocha. Em 25/6 a Comissão recebeu os seguintes projetos e o Presidente 
nomeou os relatores: PLO 68/2025 – Vereador Murilo. PDL 6/2025 – Vereador Célio. Em seguida 
passou-se para a análise dos projetos que se encontram SOB A RELATORIA DO VEREADOR 
CÉLIO- PDL 6/2025 – novo - O Relator manteve o projeto em sua análise.  PLO 43/2025 - Em 
16/6 foi protocolado o parecer favorável da comissão. Trâmite do projeto encerrado na comissão. 
SOB A RELATORIA DO VEREADOR ZÉ ROCHA - PLO 78/2025 – novo - O relator manteve 
em sua análise. PLC 10/2025 - Em 13/6 foi expedido ofício 148/2025 para o Presidente da Casa, 
solicitando  agendamento  da  audiência  pública.  Em 18/6  o  ofício  foi  respondido  que  foi  dado 
andamento a audiência. Em 13/6 foi expedido ofício 150/2025 para o Secretário de Administração 
convocando-o para a audiência pública. Em 18/6 o ofício foi respondido com ciência. Em 13/6 foi  
expedido ofício 151/2025 para o Secretário de Segurança convocando-o para a audiência pública. 
Em 18/6  o  ofício  foi  respondido  com ciência.  Em 13/6  foi  expedido  ofício  152/2025  para  o 
Secretário de Planejamento convocando-o para a audiência pública. Em 18/6 o ofício foi respondido 
com ciência. Em 13/6 foi expedido ofício 153/2025 para o Secretário de Obras convocando-o para a  
audiência  pública.  Em 18/6 o  ofício  foi  respondido com ciência.  Em 13/6 foi  expedido ofício 
154/2025 para o Secretário de Finanças convocando-o para a audiência pública. Em 18/6 o ofício 
foi respondido com ciência. A comissão tomou ciência das respostas dos ofícios e determinou seus  
arquivamentos.  A Audiência pública está  agendada para o dia 26/6,  às  18h30.  Os membros da 
comissão analisaram o projeto e elaboraram as perguntas que irão fazer junto à audiência pública. 
PLO 17/2025 - Em análise o relator decidiu por elaborar parecer favorável da comissão -  PLO 
41/2025 - Aguardando resposta do Executivo, quanto ao Ofício nº 108/2025 para a PREFEITURA, 
fazendo questionamentos às justificativas da alteração da composição do conselho – prazo vence 
em 29/5, mesmo sem a resposta do ofício 108/2025 o relator decidiu por elaborar parecer favorável 
da comissão.  SOB A RELATORIA DO VEREADOR MURILO - PLO 68/2025 – novo - Em 
análise o relator decidiu elaborar parecer favorável da comissão. Emenda 2 ao PLC 7/2025 – novo. 
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Em análise o relator decidiu elaborar parecer favorável da comissão.  PLO 65/2025 – novo - Em 
25/6 foi protocolado o parecer favorável da comissão. Trâmite do projeto encerrado na comissão. 
PDL 5/2025  - Em 16/6  foi  protocolado  o  parecer  favorável  da  comissão.  Trâmite  do  projeto 
encerrado na comissão. A Comissão também conversou e ficou de levantar todas as informações 
sobre o esporte para preparar as indagações a serem feitas ao Secretário no dia que ele usará da 
palavra na Tribuna da Sessão que está para ser agendada. A comissão recebeu o documento que o 
Secretário de Esportes deixou quando do uso da tribuna e iniciou sua análise, juntamente ao áudio 
da Sessão. A Comissão também conversou e ficou de levantar a legislação e os direitos das crianças  
autistas dentro da escola, bem como o apoio que tem direito diante dos órgãos governamentais,  
ficando que trazer estas informações para a próxima reunião para conversar com o Poder Executivo 
e Delegacia de Ensino. Em análise a Comissão decidiu por expedir ofício para a Secretária de 
Educação  fazendo  indagações  sobres  os  casos  de  autistas  em  nossas  escolas,  bem  como  os 
benefícios legais que os autistas têm junto ao governo. Também ficou de entrar em contato com as  
Instituições/organizações do município para se inteirar do assunto. A Comissão também conversou 
e definiu realizar visitas nas escolas dos Bairros da Periferia, para levar a situação estrutural do  
prédio e suas necessidades, bem como questionar sobre a merenda escola. A Comissão continua 
com as visitas toda as quartas-feiras, às 14h30 nas escolas e está fazendo os apontamentos para a 
elaboração do relatório quando concluir todas as visitas. Nada mais havendo a tratar, o Presidente  
declarou encerrada a reunião. Esta Ata foi lavrada por mim, Vereador Murilo Bueno, Secretário da 
Comissão de Serviços Públicos, Ocupação do Solo, Saúde, Assistência Social, Educação, Esporte, 
Cultura e Turismo, que após ser lida e aprovada vai assinada pelos membros presentes na reunião 
desta Comissão. Ibitinga, em 26 de junho de 2025……………………………………………………
Presidente - Vereador José Aparecido da Rocha _________________________________________ 
Vice Presidente – Célio Aristão ______________________________________________________ 
Secretário – Vereador Murilo Bueno __________________________________________________ 
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